



学校だより 第13号 令和4年1月24日

おおくぼ

小さいからこそキラリと光る学校

2022年幕開け！あけましておめでとうございます！
今年もよろしくお願ひします。



令和4年の3学期がスタートしました。今年は寅年です。年男、年女は、杉田竜馬さん、田中 心さんです。寅は千里を走ると言われていますが、寅という文字は、「始め、成長、伸びる」等の意味もあり、12支のなかで一番勢いがあるそうです。児童には始業式の時、「目標に向かって、寅のように駆け巡り、頑いを達成してほしい。」という話をしました。

また、箱根駅伝で大会新記録で総合優勝した、青山学院原監督の「自律」という言葉について話しました。選手が「自ら考えて判断し、目標に向かって行動する」この自律という精神で一人一人が、がんばった結果だと話されました。

3学期は、学年のまとめの時期で、次の学年に向けて準備をする大事な学期です。それぞれが、目標に向かって、自律ある行動をしてくださいと児童に伝えました。

地域並びに保護者のみなさま、今年もよろしくお願ひします。



【3学期始業式の様子】

新春こどもの声を聴く会で6年生の竹本かのんさんが学校代表で発表！

1月20日に、新春こどもの声を聴く会が開催されました。新型コロナの影響を受けて集合開催が危ぶまれ各学校においてズームで小6と中3（中2）の児童・生徒が発表しました。



かのんさんは、転校ってきて環境の違う学校で戸惑いながらも自分らしく行動できるようになったと話しました。4分近い内容を正確に覚え、落ち着いて堂々と発表しました。（裏面に掲載しています。）

「みんなの学校」で、学校の特色を紹介しました！

1月18日、宮日新聞に「みんなの学校」で、掲載されました。8人全員で協力して、先生方のご指導を受けながら大窪小のすばらしい取組をPRすることができました。宮日新聞社からスチールもいただきましたので、是非学校でご覧になっていただきたいと思います。（ホームページ掲載 <https://cms.miyazaki-c.ed.jp/1215/htdocs/>）



聴
ける！
みんなの学校
登場校歌

左のQRコードをスマート携帯等で読み込むと、大窪小学校の子どもたちが歌った校歌を聞くことができます。ぜひお聞き下さい。

3学期始業式 代表作文

3学期にがんばりたいこと

3年 杉田 結愛

わたしは、冬休みに楽しかったことが2つあります。

1つ目は、もちつきをみんなでしたことです。つきあがったもちをまるめた時、お母さんから「上手にできているね。」と言われてうれしかったです。

2つ目は、みんなでお正月のごちそうを作ったことです。おぞうにの中におもちが入っていよいしかったです。

3学期にがんばりたいことは、1つ目に漢字をたくさんおぼえることです。なんどもノートに書く練習をしたいです。

2つ目は、だれにでもやさしくしたいです。そのためには、あいての気持ちを考えて学校生活をおくりたいです。

3つ目は、元気よく学校に行くことです。なぜかというと、3学期で6年生がそつぎょうしていくからです。6年生とのたくさんの思い出をつくりたいです。

3学期もしっかりとがんばります。

新春子どもの声を聴く会 意見発表作文

変化の年

6年 竹本かのん

突然ですが、皆さんにとってこの1年はどのような年でしたか。

新型コロナウイルスで大変な年だったと思う人も、たくさんいるのではないか。また、そんななかで開催された東京オリンピック・パラリンピック。アスリートの人たちの活躍に「感動をありがとう」と思った人も多いのではないか。

私は、自分にとってのこの1年を「変化の年なのでは…」と思うことがありました。もちろん、新型コロナウイルスのことも含んでいますが、私自身の身の回りの環境や心情にも大きな変化があったと感じられるからです。

私は、昨年4月に長野県から宮崎県へと転入してきました。学校も代わり、大窪小学校の一員となりました。前の小学校は全校児童300人余りでした。それが4月から、全校児童8人の小学校になったわけです。あまりの変化に、最初は慣れないことが多すぎて、とても大変でした。例えば、毎日、給食を全校児童と先生で食べること、登下校時に校門に整列して挨拶すること。また、伝統芸能として「剣棒踊り」を踊ること。さらには、専科の先生がいないこと、児童のいない学年があることなどです。そんななか、私は何をしていいのか分からず戸惑うことばかりでした。でも、日南市でできた友だちや出会った多くの人たちの温かさ、優しさにふれるにつれ、私自身が少しずつ変わってきたように思えます。

私は、こちらに来たばかりのころは、自分の思っていることを発言することができず、ひかえめでした。しかし今は、自分が思っていることを少しずつは発言できるようになったと思います。私が今、この場に立って発表しているのも、私自身が少しずつ内面的に変化してきたからだと思います。

あと2ヶ月ほどで小学校生活が終わります。私はこの2ヶ月で、自分の「これは絶対に無理だ」とすぐにあきらめてしまうところを直して、変化を楽しみながら成長していくべき、充実した中学校生活がむかえられると思っています。

日曜		主な2月学校行事・PTA行事				
1	火	全校朝会		18	金	参観日、なわとび発表会
2	水	読み聞かせ（高村さん）		19	土	栄養教諭学校訪問
3	木	委員会活動		20	日	大窪クリーン
4	金	ALT来校		21	月	天皇誕生日、ファミリー読書の日
8	火	学校運営協議会		22	火	代表委員会
10	木	ロングクラブ、たいよう号来校		23	水	図書司書来校
14	月	ALT来校		24	木	
				25	金	

【2月の目標】 「寒さに負けず、外で元気に遊ぼう」

※ 新型コロナウイルスの影響を受けて、行事が変更になる可能性があります。

◎ 当初予定しておりました、2月2日の「細田地区交通安全見守りボランティア」、2月4日の「大平小との剣棒踊り交流会」は中止となりました。ご理解とご協力をいただきますよう、よろしくお願いいたします。